

2023-01-12

## Impulsa el Tec la evolución educativa con el CIIE 2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elporvenir.mx/cultural/impulsa-el-tec-la-evolucion-educativa-con-el-ciie-2023/514382#:~:text=QUÉ%20ESPERAR-,Este%202023%20el%20CIIE%20ofrecerá%20las%20participaciones%20de%20expertos%20y,educativo%20en%20un%20mismo%20lugar.>

Este 2023 el CIIE ofrecerá las participaciones de expertos y especialistas en materia de innovación educativa, así como una gran variedad de eventos especiales

Para promover la experimentación, la generación de prototipos y el emprendedurismo en la innovación educativa, se llevará a cabo el 9° Congreso Internacional de Innovación Educativa del Tecnológico de Monterrey (CIIE).

Del 16 a 18 de enero se abordarán líneas temáticas como Tendencias Educativas, Tecnologías para la Educación, Formación a lo Largo de la Vida, Innovación Académica de la Salud, Emprendimiento EdTech y Gestión de la Innovación Educativa.

A lo largo de ocho ediciones previas, el Congreso se ha posicionado como un espacio para compartir información basada en datos y en tendencias, así como innovaciones en modelos educativos.

### QUÉ ESPERAR

Este 2023 el CIIE ofrecerá las participaciones de expertos y especialistas en materia de innovación educativa, así como una gran variedad de eventos especiales, los cuales, a través de sus diversas ofertas de contenidos reúnen a todo el ecosistema educativo en un mismo lugar.

A lo largo de ocho ediciones, el Congreso Internacional de Innovación Educativa (CIIE) del Institute for the Future of Education del Tecnológico de Monterrey, ha permitido generar alianzas, intercambiar conocimientos que permitan la evolución de la educación e impactar a más de 2 millones de personas de 40 países.

Entre los conferencistas que han engalanado el evento por ocho ediciones destacan Carl Wieman, Premio Nobel de Física, así como presidentes y rectores de universidades como Peter Mathieson, University of Edinburgh; David Turpin, University of Alberta; Mamokgheti Pakeng, University of Cape Town; Martin Paul, Maastricht University; María Klawe, Harvey Mudd College, entre otros.

### MÁS DE 700 PROPUESTAS

Como parte del impacto que va en incremento cada año, para la convocatoria del CIIE 2023, se recibieron más de 722 propuestas provenientes de 31 países, lo cual permitirá reunir a líderes de pensamiento y promotores de la innovación educativa para abordar los retos educativos del momento, así como proveer un espacio de intercambio para expertos en educación.

La 9° edición del Congreso Internacional de Innovación Educativa próxima a realizarse del 16 al 18 de enero en el campus Monterrey Y ofrece más de 500 experiencias como ponencias de investigación, e innovación, paneles, presentación de libros, talleres, mesas de networking y una gran variedad de eventos especiales realizados por expertas y expertos en materia de innovación.